
Ciudad de México, 3 de febrero de 2016 

 

Entrevista al secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, al término 

de la reunión con los integrantes de la Comisión Ejecutiva del Consejo 

Coordinador Empresarial 

 

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública (ANM): Y hoy yo 

agradezco mucho que el sector empresarial nos haya recibido también para 

conversar con ellos y que también puedan conocer a detalle esta estrategia de la 

Escuela al Centro, como la estamos presentando y la seguiremos presentando con 

los diversos sectores de nuestra sociedad, ya que es un paso fundamental en el 

avance de la Reforma Educativa y es importante que todos los sectores que tienen 

algo importante que decir en la educación, desde los maestros, los supervisores, 

los padres de familia, las autoridades locales, el sector privado, conozcan con todo 

detalle este plan y podamos tener sus comentarios. 

Pregunta (P): ¿El sector empresarial expresó alguna preocupación o alguna 

demanda concreta en torno a la Reforma Educativa, algún eje que quisieran ellos 

también priorizar? 

ANM: Bueno, me parece que lo que hemos estado presentando y como va 

avanzando la Reforma Educativa lo que nos han comunicado pues es que es una 

reforma que comparten, que vamos avanzando y que, bueno, pues que a través de 

estos mecanismos de diálogo es como también podemos ir avanzando y generando 

sinergias e ir caminando juntos. 

P: ¿Qué rol les toca jugar en este sentido desde la perspectiva de la SEP a los 

empresarios en esta Reforma Educativa? 

ANM: Bueno, me parece que como toda la sociedad mexicana el que estén 

involucrados como una parte muy importante al ser el sector productivo, quienes 

generan los empleos en este país, el que puedan estar involucrados apoyando esta 

transformación, este cambio educativo. 

Tienen una función fundamental, particularmente en toda la vinculación del sistema 

educativo con el mercado laboral, en cómo podemos tener una educación técnica 

mucho más eficiente en donde los jóvenes puedan encontrar empleos, empleos de 

calidad, que el capital humano del país permita que podamos seguir creciendo, pero 

además creciendo con empleos de calidad y en el que en esos ejes tengamos una 

comunicación y estrategias conjuntas entre el gobierno y el sector privado es 

fundamental. 

Es la manera en cómo se puede alinear de mejor manera un futuro más próspero y 

de mayor productividad como se ha hecho en diversos países del mundo. 



P: ¿Don Juan Pablo? 

Juan Pablo Castañón Castañón, presidente del Consejo Coordinador 

Empresarial: Pues sí, la vinculación empresa-escuela es fundamental. Brindar las 

competencias laborales a los jóvenes, su inserción en el mercado laboral enfocados 

a las necesidades de las empresas, la participación de las organizaciones 

empresariales para fomentar esta vinculación que sea efectiva y que evidentemente 

se involucren los funcionarios de las empresas en la formación de los jóvenes en la 

Educación Media Superior y Superior. 

Y como sociedad con un alto interés en que la agenda educativa se lleve a cabo, 

que no pierda ritmo y felicitar también al secretario por el ritmo que le ha impreso, 

que junto con los gobernadores de los estados están enfocados en que así como 

en este programa donde la escuela es el centro, se trata de fortalecer la escuela 

para beneficiar a los alumnos, toda la infraestructura y las áreas de interés para 

promover a los maestros, para tener una mejor infraestructura en las escuelas, para 

fomentar la participación social en las mismas escuelas está centrada en que 

tengamos hombres y mujeres en el futuro de México con toda la preparación, los 

valores, las competencias para ser exitosos en el mundo laboral en su vida adulta. 

Nosotros hemos felicitado al señor secretario y a su equipo de trabajo, y por 

supuesto hemos vuelto a comprometer nuestra participación en que la Reforma 

Educativa nos lleve a lo que todos buscamos: la calidad en la educación para las 

futuras generaciones de México que desde hoy los necesitamos formar. 

Y así lo felicitamos y lo recibimos y seguimos en el apoyo con esta Reforma 

Educativa. 

Muchas gracias a todos. 

ANM: Muchas gracias. 
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